
本 日 第１９４５回 ２０１０年１２月３日(金) No.１８３７
本日のプログラム Today's Program 年次総会

卓話者：箕輪実行副委員長（事業）・福岡君
点 鐘

丹羽実行副委員長（式典・交流親睦）・古橋君・清久君

ロータリーソング「君が代」・「奉仕の理想」 演 題：「40周年記念式典について」

前 回 第１９４４回 ２０１０年１１月２８日(日) 記 録

「健康づくり」について考えよう！
於名古屋産業大学 文化センター

○斉 唄：「奉仕の理想」
○来訪者：瀬戸RC 加藤五津美君１４名
○出席者：会員28名中21名 出席率75.00％

前々回補正出席率は11月12日100％

会長あいさつ 山田 直樹

11月28日の振替例会で行いました講演会に多数ご

参加いただきましてありがとうございました。当日

は天気にも恵まれ、ほぼ満席の入場者で講演が開催

できましたことを､大変うれしく思います｡伊那食品

工業(株)会長塚越寛さん(伊那RC)のお話は大変好評

を博しました。お帰りの折の観客のみなさんの反応

が全てそのことを物語っていました。経営者として

の考え方にも共感を覚えることが多々ありました。

社員を思いやる心が、事業を着実に前進させてきた

ことを理解できました。この方をロータリアンの友

として、お付き合いできることの幸せを改めて感じ

た次第です。

健康都市宣言をした尾張旭市の行政としての取り

組み方につても市民の皆さんは理解できたのではな

いでしょうか。またメンバーの勝屋弘忠君率いる尾

張旭労災病院についても、市民の皆さんにより正し

く理解していただけたのではないかと思います。

パネルディスカションについては、コーディネイ

ターの私の進行のまずさで今一つ物足りなかったと

反省しております。ともあれ１回で終わるのではな

くて、次回に続けていける下地はできたのではない

かと思います｡改めて感謝申し上げます｡さて今日は

年次総会を行います。次年度の組織の骨格が決まり

ます。どうぞお力をお貸しいただいて更なる飛躍に

結びつけていきたいと思いますので、ご協力をお願

いいたします。以上で挨拶を終わります。

幹事報告
・11/19 尾張旭青年会議所メンバーと懇親会

於しんきち ＪＣ伊藤理事長以下６名、尾張旭ＲＣ

山田会長以下５名出席。

・11/20 第2760地区 地区大会 於ｳｪｽﾃｲﾝｺﾞﾔｷｬｯｽ

ﾙ 山田会長以下３名出席。

・11/21 第2760地区 地区大会 於ｳｪｽﾃｲﾝｺﾞﾔｷｬｯｽ

ﾙ 山田会長以下１２名出席。

・11/24 地区ﾛｰﾀﾘｰ未来委員会 於ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所分

室 大野ﾛｰﾀﾘｰ未来委員出席。

・11/26 地区ﾛｰﾀﾘｰ財団未来の夢計画に関する説明

会 於名古屋東急ﾎﾃﾙ 山田会長､森副幹事､唐井幹事

出席。

・11/26 11ＲＣ 会長幹事会 於名古屋東急ﾎﾃﾙ

山田会長、唐井幹事出席。

・11/26 地区会員増強委員会 於ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所分

室 加藤清久君出席。

・次回の会合：第９回理事役員会

・例会変更のお知らせ：別紙。

ニコボックス
○「健康づくり」について考えよう！ に出席

できて。 本日出席者全員

家族月間

１２月１０日（金） １２月１７日（金） １２月２４日（金） １２月３１日（金）

例 卓話者：森 和実君、 卓話者：古橋 裕志君 移動例会

会 松原 樹君、伊豆原浩二 演 題：「美しい小さな 創立40周年記念行事

予 演題：「地区大会 郵（有）価証券」 「健康都市宣言」塔 定款第6条第一節により

定 参加報告」 除幕式 休 会

於名鉄瀬戸線尾張旭駅前



創立40周年記念事業
｢健康づくり｣について考えよう！

日時 平成２２年１１月２８日（日）１３：００～

場所 名古屋産業大学 文化ホール

第一部

「企業の健康づくりについて」

伊那食品工業（株）会長 塚越 寛氏

塚越氏は昭和１２年長野県駒ヶ根市生まれ、伊那北

高校を病気療養のため中退。昭和３３年伊那食品工業

会社に入社、３８年同社専務取締役、５８年同社代表

取締役社長。平成１７年３月代表取締役会長、受賞暦

多数。講演内容は同社にかかわるいろいろな立場、考

え方、経営者としての理念を具体的に明示され観客に

多大な感銘を与えられ、たくみな話術に会場から感嘆

の声が上がった。

第二部

「ＷＨＯ健康都市」への取り組みと成果について、尾

張旭市健康都市推進室

尾張旭市「ＷＨＯ健康都市」づくりの概念および事

例紹介があり、ワッハッハ体操の実演にて、会場が一

体となり和やかな雰囲気に包まれた。

第三部

パネルディスカンション、地域住民の「健康づくり」

について考えよう まず､山田会長より､

ロータリーの取り組みについての説明があり以下５名

のパネラーによる問題提

起がなされた。

・飯田幸雄君より、地

区医師会の取り組みと

ロータリー活動および

今 後 の 「 か か り つ け

医」について、今まで

の経過と方向づけの説

明があった。

・勝屋弘忠君より旭労災病院の役割と、今後の目指す

病院の方向性につい

て。労災の利用状況

や呼称等現実味のあ

る内容だった。

また、病院の内部

事情等、我々、地域

住民の見込み違いも

発表された。

・箕輪良孝君より「こころの健康づくり」について、

生きがいづくりと宗教の

もつ意義について。宗教

的立場からの提起に興味

があった。

他宗教との違いが出され

興味的内容だった。

・尾張旭市役所 健康課長 吉田 和仁氏より行政と

しての取り組みにつ

いて。

健康受診率向上へ

の対応、地域医療環

境のアピール等行政

の立場としての説明

があった。

・塚越 寛氏より「企業と地域とについて」健康づく

りへの想い。前話に続き、より踏む込んだ内容によっ

て盛り上がった。

・山田会長より、質疑

応答に入り、課題、

問題提起がなされ、

和気あいあいの中に

も充実した話し合い

だった。

最後に閉会の言葉が

西尾会長エレクトか

らあり16時30分に幕

を閉じた。


